Hoy en



Sr. Eduardo Cornejo López

 Empresa privada debe ser oída El Sr. Eduardo Cornejo López sostiene que la empresa privada debe ser escuchada por organismos oficiales cuando plantea situaciones reñidas con la ley.

Graves daños a telefonía

De dos a tres semanas tardará labor de reparación de los daños ocasionados por actos violentos en terminales 23 y 73 de varios sectores telefónicos de la capital. (Información en Pág. 3).

Tercer país receptor de ayuda El Salvador es el país tercer receptor de ayuda norteamericana en el mundo con 485 millones de dólares, afirma el Embajador salvadoreño en Washigton, Sr. Ernesto Rivas Gallont. (Información en Pág. 3).

La mayor exportación posible La señorita Carmen Aída Hernández, de la Corporación de Exportadores de El Salvador, informa que esa entidad trabaja intensamente en la localización de productos que puedan ser exportados.

ANEP analizará situación

La Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP, durante su asamblea General este día, presentará un análisis de la situación prevaleciente en el país. (Información en Pág. 3).

 Oposición aún no conoce leyes A pesar de haberle solicitado al Presidente de la Asamblea copia de las 56 nuevas leyes propuestas por el Ejecutivo, hasta el momento no las tenemos, dice el Dr. Armando Calderón Sol. (Información en Pág. 3).

Buscan diversificación

El Sr. Otoniel Vela, Presidente del Consejo Nacional de la Micro-empresa, dice que esta institución se ha creado para estimular la diversificación de todo aquél que quiera producir.

Fenómenos del 79 buscan

Los fenómenos que ocurrieron en 1979, son los que busca el FDR/FMLN a través de sus organismos de fachada, afirma el Gral. Adolfo O. Blandón. (Información en Pág. 2).

Se entiende mal la lev

Como si sólo hubiera funcionarios democristianos, se entiende mal, la ley de imagen es para proteger a todos los funcionarios y ciudadanos, dice el Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, Presidente de la Asamblea. (Información en Pág. 3).



Srta Carmen A. Hernández



Sr. Otoniel Vela

Planta eléctrica destruye subversión en San Miguel

Graves daños a la población migueleña causaron los grupos subversivos al dina-

causaron los grupos subversivos al dina-mitar la planta eléctrica San Esteban, que daba servicio a un amplio sector. De acuerdo con los datos que suministó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, las pérdidas materiales son enormes y los daños a la población civil son mucho más graves, en vista de que grandes cantidades de alimentos que ne-cesitan refrigeración al descomponento. cesitan refrigeración, al descomponerse, tuvieron que ser lanzados a la basura.

Aparte de los miles de colones que cuesta la planta en mención, dijo el COPRE-

FA, los vecinos del cantón Zamorano, qu es donde funciona, fueron expuestos a pe-ligros mayores por las ondas expansivas

de los artefactos que utilizaron y que a su vez, causaron daños de menor cuantía en las humildes viviendas de la zona. Agregó la fuente que por ahora no se puede calcular, ni siquiera aproximda-mente, si la planta podrá ser reparada ni en cuánto tiempo, porque buena parte de los equipos destruidos no tienen repuestos y éstos habrá que adquirirlos en el extranjero, con la consiguiente tardanza

-Pasa a la página 15-

Propiciar víctimas como en 1979, busca el FMLN

Víctimas que puedan propiciar una si-tuación parecida a la de 1979, es lo que busca el FMLN-FDR a través de sus organizaciones de fachada.

Así lo afirma el Gral, Adolfo, O. Blandón, Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, quien indicó en confe-rencia de prensa, que al pueblo salvadoreño ya no se le puede tratar de engañar con falsas maniobras.

Agregó que si el FMLN-FDR pretende crear un ambiente similar al de 1979, su esfuerzo será en vano, porque esta vez no contará con el respaldo que a base de engaños logró en aquél tiempo.

Objetivos del FMLN

Los objetivos que actualmente preten-de alcanzar el FMLN-FDR, escudándose en organizaciones de fachada como la UNTS, no lograrán provocar aquellos fenómenos, en vista de la madurez y sensatez que ha logrado el pueblo, luego de las dolorosas experiencias por las que pasó, después de ser burlados sus sentimientos.

Lo que pretendió la UNTS al denunciar

Corte de Cuentas seguirá su mística fiscalizadora

La Corte de Cuentas de la República. continuará con su mística de vigilar la buena utilización de los fondos del Esta-

Así lo expresó ayer el presidente de esa institución, quien fuera reelecto por la Asamblea Legislativa, Lic. Ciro Cruz Ze-

Contando con la responsabilidad de todo el personal, dijo, la Corte de Cuentas se mantiene siempre vigilante de la co-

recta utilización de los fondos públicos.

Nuestros delegados, diseminados en todo el país y también en las diferentes entidades públicas, autónomas y semi-autónomas, cuentan con el respaldo de esta Presidencia y de los otros dos magis-trados, para que sus actuaciones sean enmarcadas en la honestidad, la responsa-bilidad y con mucho profesionalismo. Estas son las reiteradas recomendacio-

nes que se les han dado, apegadas a la legislación vigente en materia de fiscali-zación, afirmó el Lic. Ciro Cruz Zepeda

Se nos avecina ya la labor delicada de elaboración de los finiquitos, para todos aquellos ciudadanos que irán a la contienda electoral del próximo año; esa labor también la realizaremos con toda diligen-cia y atención igualitaria para todos los representantes de los distintos partidos políticos, concluyó el Lic. Cruz Zepeda, al reasumir la Presidencia de la Corte de Cuentas, por segundo período conse-



-Foto de LA PRENSA, por Galán hijo vicios a la entidad. La entrega se efectuó antenoche, en el Hotel Camino Real, durante la celebración del Décimo Aniver-

sario de fundación de la asociación.



Extrema gravedad del problema ecológico

Extrema gravedad ha alcanzado el deterioro del medio ambiente, porque su estado ha llegado a ser ruinoso. Las consecuencias ya se están sintiendo en forma amenazante para todos los habitantes. La sequía, el bajo nivel de los embalses, y el racionamiento de la energía, están estrechamente relacionados con la falta de árboles. Y este es el panorama que este día tiene ante si, la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADES). (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Gran crecimiento de la población capitalina (Sábado 5 de junio de 1937). Estadisticas de los primeros cinco meses del año, indican que la población capitalina experimenta gran crecimiento. De enero a mayo inclusive, hubo casi 2 mil nacimientos y mil 500 defunciones, pero los nacimientos van aumentando más que las defunciones; y a esto hay que agregar la creciente migración desde los departamentos, hacia la capital.

Nacionales/2-3 Internacionales/4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-40 La Cámara/23 Clasificados/53-62

Cartas a María/28 Deportes/46-49 Cómicos/50-52

Horóscopo/63 Cines/63-71 Tips de César Temes/64 Indicador/68

PLACAS "E.J." El Lic. Guillermo Alfaro, derecha, recibe de manos del Sr. Juan José Domenech, de Empresarios Juveniles, placa de reconocimiento por sus ser-